



Bildungshaus-Newsletter April 2018

Was gibt es Neues bei uns ?

Der Frühling hat Einzug gehalten, die Gartensaison beginnt im Bildungshausgarten.

Die Garten-AG hat bereits mit ihrer Arbeit begonnen und sich in Zusammenarbeit mit Herrn Schlosser vom LBV um die Nistkästen gekümmert.

In der Nami ist der Umbau erfolgreich abgeschlossen, Kinder und Erzieherinnen haben sich in den neu gestalteten Räumlichkeiten bereits gut eingelebt.

In der Grundschule wurde der von Herrn Apotheker Stengel gespendete Defibrillator im Eingangsbereich unter der Überdachung installiert und steht als lebensrettende Maßnahme bereit. Das gesamte Team des Bildungshauses wurde sach- und fachgerecht von Herrn Trommer, BRK, eingewiesen.

Unsere Seminarrektorin Frau von Wülfingen-Sorgatz muss eine Kollegin vertreten. Deshalb wird ihr Unterricht von Frau Pechauf und Frau Kaiser übernommen.

Von der „Oase“ wird demnächst durch Vanessa Müller ein Mal monatlich am Nachmittag ein Programm angeboten, das Sport, Yoga, Basteln, Märchen, ... enthält, dazu eingeladen sind interessierte Kinder der beiden Kitas und der Nami.

In der „Kleinen Welt“ ist zur Zeit der Garten eine Baustelle. Er wird hergerichtet, dazu sind viele Überlegungen notwendig.

Am Mittwoch, 09. Mai, beteiligen sich die Kitas „Kleine Welt“, „Oase“ und Nami am Aktionstag „Musik“. Sie werden den Seniorennachmittag in Weidhausen besuchen, um gemeinsam mit der älteren Generation alte Kinderlieder zu singen.

Unsere Sommerfeste stehen bevor und werden geplant:

am Samstag, 09. Juni in der „Kleinen Welt“, am Samstag, 16. Juni in der „Oase“ und am Samstag, 30. Juni in der Grundschule.

Wir hoffen alle auf gutes Wetter dazu und auf zahlreiche Besucher. Detaillierte Einladungen folgen noch.

Ihnen allen wünschen wir eine angenehme Zeit

Das Team des Bildungshauses Weidhausen

Kita Oase, Kita Kleine Welt, Grundschule und Nachmittagsbetreuung

mit ihren Leitungen Frau Kürsten, Frau Ebtsch, Frau Pechtold und Frau Schindhelm